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■中超主裁將大幅
加薪。 資料圖片

■劉翔被視為中國田徑衝奧運金牌的主力軍。 資料圖片

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉)  中國足協27日在北京舉行「記者之家」活

動，國足主帥甘馬曹、中國足協合作的主要參與人之一─大連萬達集團企劃

部總經理兼新聞發言人石雪清等人出席是次聯誼活動。活動現場，石雪清

重提及：萬達集團已將中超主裁每場的補貼金額從2000元人民幣提高到

10000元人民幣，以求達到高薪養廉之效。

據 騰訊體育消息，由於石雪清向到
場的近百名記者介紹了萬達集團

和足協合作進展情況。「記者之家」儼
然成為萬達集團的新聞發佈會。石雪清
首先透露：「自從7月3日我們和中國足
協簽訂合作協議以來，已向中國足協支
付了第一筆總額為5666萬元人民幣的合
作費用，包括冠名中超聯賽、出資支持
中國足協選聘甘馬曹教練團隊執教國家
隊、資助中超裁判和中國女足等方面的
費用。」

補貼由2000增至10000
隨後，石雪清 重提及用於裁判的

1000萬元人民幣的贊助費用。
他說：「從7月6日開始，萬達集團已

經將中超主裁每場的補貼金額從2000元
人民幣提高到了10000元人民幣，邊裁和

第四官員也有5000元人民幣，這樣每場
比賽裁判的支出就達到了25000元人民
幣，每輪投入200000元人民幣；除此之
外，我們還會在每年年底對優秀裁判進
行獎勵，超過半數以上的裁判都能得到
從20000元到200000元不等的年底獎
金。」

此舉也是自中國足球開展職業聯賽以
來，首次大幅度的提高裁判的收入。對
於這筆贊助的投入和意圖，石雪清解釋
道：「萬達集團和中國足協雙方都認
為，只有提高裁判員的待遇才能讓中國
的裁判更好地更自覺的提升自身的業務
能力，才能吸引更多人才投身到裁判行
業中來，最終讓比賽在少干擾、無干擾
的狀態下進行。」

另外，中國男足國家隊主教練次甘馬
曹和幾名助理教練也參加了是次活動，

他在接受媒體採訪時表現出對新一期集
訓中他的教練組所挑選的新人的期待，
對中超聯賽的印象則是 大實力明顯強
於其他球隊。

甘馬曹對新國腳寄厚望
在談到26日公佈的新一期國足名單

時，甘馬曹突出了對幾名新人的期待，
他說：「上一次比賽落選的兩名隊員是
因為傷病問題，現在他們傷好了就回來
了，在一些位置我們也做出了補充，而
這次我們關注的重點則是新入選的幾名
隊員。」

與甘馬曹上一期集訓名單相比，這期
集訓中不見了楊旭、曲波等人，而在葡
超踢球的張呈棟、 大隊的吳坪楓、劉
健、鄭錚、姜波等則是甘馬曹的教練團
隊挑入的幾個新人。

拾 錦

男乒世盃確認參賽名單

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 國際乒

聯日前公佈了2011年男子世界盃的參

賽名單，中國選手王皓(見圖)和張繼

科確認參賽。男子乒乓球世界盃將於

11月11日至13日在法國巴黎舉行，將

有16位運動員參加正賽角逐。其中的

15位已經確定，除衛冕冠軍王皓及世

錦賽冠軍張繼科外，歐洲代表波爾、

亞洲代表高禮澤，東道主代表勒古

等，兩位外卡球員為香港的唐鵬和東道主選手馬特內。

中國男排負澳洲二連敗

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉)  16屆男排亞錦賽，香港

時間26日晚在伊朗德黑蘭結束複賽第二天較量，中國男

排最終被連扳三局以1：3不敵澳洲隊，遭遇複賽兩連

敗。結合小組賽和複賽兩個階段的比賽結果，中國隊最

終積4分排在了複賽F組的第三位，開賽至今依舊保持不

敗的澳洲隊積8分位居小組第一名，韓國隊積6分位列小

組第二。中國男排將與印度隊爭四強席位。

高帥攔路 大提前加冕

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 中超聯

賽第26輪賽事將於28日全面展開，新

帥高洪波(見圖)將率領陝西人和主場

對陣廣州 大。如若 大本場奏凱而

國安無法擊敗魯能，那麼 大將順利

完成「9月登頂」的計劃─提前四輪

奪冠。但近4輪2平2負的陝西隊剛剛

換帥，高洪波的上任又為此戰增添了

重要看點，簡言之可用「高洪波欲阻 大加冕」來形

容。

香港文匯報訊（記者 章蘿蘭

上海報道）作為上海東方男籃的
老闆，姚明近日又完成了一件大
事，即確立球隊新帥。上海男籃
官方透露，球隊已經與前NBA湖
人隊助理教練、美國人丹尼爾．
帕納吉奧(Daniel Mauro Panaggio)
正式簽約。

據悉，鄧華德與上海東方男籃
解約之後，上海隊的主帥位置一
直空缺。對於選帥事宜，從列出
候選到最後拍板，「姚老闆」始
終是親力親為。

上海隊新任主教練丹尼爾．帕
納吉奧現年56歲，來自於籃球世
家，執教時間長達36年。其中作
為主教練最輝煌的履歷是在美國
CBA聯賽執教時帶領雷霆隊兩奪
總冠軍。2001至2005年，丹尼
爾．帕納吉奧出任NBA波特蘭開

拓者隊助理教練，2006至2010年則擔任洛杉磯湖人隊助理教練，期間3年作
為主教練帶隊征戰NBA發展聯盟(NBDL)。加盟男籃之前，他在NBA菲尼克
斯太陽隊擔任人事及球探總監。

據透露，新教練將於近期趕赴澳洲，與正在那裡訓練和比賽的上海男籃
匯合。上海男籃已於26日啟程飛赴澳洲，在海濱度假勝地布魯姆參加凱布
爾海灘國際籃球邀請賽。

拳擊世錦賽 鄒市明開門紅

中國田徑備戰倫敦奧運無退路
香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 中國田徑

協會重點項目「峰會」上周在上海落
幕。中國田徑軍團的主力軍：男子跨
欄、女子三鐵投擲、男女競走、女子馬
拉松的教練、領隊、專家為中國田徑分
別總結了大邱世錦賽備戰，並對備戰倫
敦奧運會建言獻策。國家體育總局田徑
運動管理中心主任杜兆才指出，中國田
徑備戰2012倫敦奧運形勢依舊嚴峻，沒
有半點兒退路。

據《中國體育報》報消息，大邱世錦
賽中國田徑軍團共有58名運動員參賽，
是歷屆參賽人數最多的一屆；總共在四
個項目中獲得1金2銀1銅的成績位列第
七；總分61分位列第八。國家體育總局
副局長，中國田徑協會主席段世傑對中
國田徑軍團的表現給予充分肯定，認可
中國的田徑整體實力有了一定提升。

「但是明年倫敦奧運會，敵強我弱的

局面仍沒有本質改變。幾個重點項目，
對手實力仍然強於我們。從本次世錦賽
可以看出，在世界大賽上，各種情況導
致的影響變數重重，任何事情都有可能
發生。我們必須清醒地認識備戰形勢的
嚴峻性，不能有半點大意和指望對手發
揮不好的僥倖心理存在，扎扎實實做好
冬訓、春訓和明年的參賽計劃。」杜兆
才強調。

杜兆才還指出倫敦奧運會中國田徑有
所作為的幾點要素：一是科學地堅持

「三從一大」；二是堅持「請進來，走出
去」，內外教並舉；三是團隊模式在重點
項目中的打造與推廣；四是國際比賽高
效、有序的賽練結合；五是防傷控病的
細節把握。

其中「我們的重點項目運動員，都曾
有過受傷的經歷。有了這些經驗，防傷
防病將是奧運年備戰中關鍵的關鍵。」

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉)  分管足球
的國家體育總局副局長蔡振華，在成都、
杭州等地完成一系列的調研之後在上周
末召開了中超、中甲投資人交流會。會上
有中甲球隊大膽建言「中甲取消外援」
等。

據《東方體育日報》報道，中超公司都
沒有代表出席，但中甲各俱樂部卻非常重
視這一難得的直接面陳分管領導的機會。

「現在的中國足球遠沒到職業化程度，
中甲市場的發展畸形，大家都是在靠外援
打天下、衝超，這樣對中國足球市場培育
有利無弊，對年輕球員的培養更是起到了
極大的消極作用。」一位來自東北某俱樂
部的總經理如此憤慨，他介紹，現在一個
中甲俱樂部的年度投資中，四名外援的花
費動輒超過40％以上，「要想衝超，找四
個好點的外援，基本上一半的開銷在外援

身上了，還影響了投資人的熱情。拿這點
錢找內援，培養年輕球員，能解決多少事
情？外援來了，年輕球員根本沒機會。一
個隊上場11人，外援四個輪 上，再加幾
個老將，年輕球員全沒位置了，他們耽誤
了，還談甚麼中國足球的未來。」

北理工、延邊俱樂部也表示認同，「與
其花這個錢拚現在，拚下來對全隊實力提
升也沒幫助，不如大力培養自己的年輕球
員，拚未來。」

■亞洲沙排巡
迴賽27日展開
長沙站賽事。
中國組合黃影
/岳園以2：0
戰勝馬來西亞
選 手 進 入 四
強。圖為岳園
在 比 賽 中 救
球。

新華社

救球

香港文匯報訊 (記者 陳曉莉) 2011年拳擊世錦賽26日在阿塞拜疆首都巴庫拉開戰
幕。在男子49公斤級的比賽中，北京奧運會冠軍、兩屆世錦賽冠軍鄒市明首戰輕
取多米尼加選手梅迪納，贏得開門紅。

本屆世錦賽共有來自113個國家或地區的570名運動員將參加10個級別的比賽，
中國隊派出了由北京奧運會冠軍鄒市明領銜的最強陣容參賽，10名選手將參加全

部10個級別的比賽。26日經過抽籤得到「上上籤」
的鄒市明首輪對陣多米尼加選手梅迪納。由於

鄒市明優勢明顯，因此比賽過程非常順利，
鄒市明最終輕取對手晉級下一輪。

賽後，鄒市明第一時間在個人微博宣佈
勝利的喜訊：「首戰獲勝，輕取多米尼加。」
由於世錦賽是2012年倫敦奧運會的首個資

格賽，因此鄒市明對比賽十分重視，他
說，「再贏兩場進前八，就能拿奧運會

入場券了。祝我好運。」
據中國奧委會旗下網站華奧星空

消息，本屆世錦賽將產生92張入場
，從49公斤至81公斤級，每個級

別的前8名加上在爭奪進入前8名之戰
中分別負於最終的冠亞軍兩位拳手，
總共80名。另外，91公斤級和＋91公
斤的前4名加上在爭奪進入前4名的
八強賽中分別負於最終獲得冠亞軍
的兩名拳手，總共12名。

前湖人助教掌滬男籃帥印
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■鄒市明(紅衫)在比賽中。
資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■身為老闆的
姚明(右)對上
海男籃盡心盡
力。資料圖片

■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片

■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片

■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片

■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片
■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片

■蔡振華(左)與萬達集團董
事長王健林交談。 資料圖片

■裁判與教
練之間常有衝
突。資料圖片


